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Abstract (en)
The device has a plate movable in translation and rotation in a manner to be inclinable with respect to rest position under pressure of a user.
Flexible guiding tabs (301) are connected to a side of the plate arranged toward deformable partition (11), where the partition is supported against
a deformable partition or against a wall of a storage space (30) of the partition. The partition (11) has an inner wall forming a part of a chamber (1),
where the partition is curved toward the exterior of the chamber in a non-compressed position.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de distribution d'un produit liquide expulsé par une ouverture réalisée dans un élément mobile de
distribution, la structure du dispositif de distribution étant notamment simplifiée par un élément (32) d'étanchéité élastique et déformable fermant
ou ouvrant l'ouverture (31) de distribution, une cloison (11) déformable bombée vers l'extérieur formant la chambre et des moyens d'appliquer une
pression par un utilisateur pour comprimer la cloison déformable et réduire la chambre, la cloison déformable revenant par élasticité vers sa position
non comprimée pour réaliser une aspiration, l'élément de distribution étant inclinable et équipé de pattes de guidage disposées vers la cloison
bombée.
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